
公益社団法人日本青年会議所 関東地区 栃木ブロック協議会 

とちぎネットワーク委員会 副委員長 大塚 幹夫 

【瓦礫】とはなにか？ 

早いもので…未曾有の大震災から１年が経過いたしました。 

メンバーの皆さまにおかれましては、凛然たる行動で、積極的

かつ継続した災害支援活動を行われていることと思います。 

しかし、被災地の現実はどうでしょうか？ 

被災地では処理するまでに、１０年を超える量の瓦礫が仮置き

場に高い山積みとなったままなのです。 

本来であれば、国に強いリーダーシップと責任能力を持ってい

ただきたいところですが、それを唱えたところで何一つ前には

進みません！ 

僕たちが今すべきことは、被災地の問題点に対して何を知り、

何を考え、何を行動するかということです。 

今回、とちぎネットワーク委員会では、災害支援活動の情報を

集約、共有し、地域との連携によるネットワーク化された活動を

展開すべく『災害支援サミット』を開催する運びとなりました。 

2012年3月22日（木）、開会19：00～、コンセーレ大ホールＢで

行いますので、皆さんぜひっ！オブザーブしてください！ 

（会場設営の都合上傍聴席のみ、ドレスコードは正装） 

皆さん、これを機会に考えてみてください。 

【瓦礫】とは、災害廃棄物ではないのです！ 

【瓦礫】とは、被災者の人生の全てであるということを… 
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2011年3月11日2時46分に発生し、尊い命を無くし、今なお行方が分か

ら方々が大勢います。そんな中でも今を生きる被災者の方々や、東北

と比べれば…福島と比べれば…そんなことを言いながらも被災県・被災

者である私たち、1000年に1度という震災にあい、そこから這い上がる

経験も1000年に1度の1年目の年でもあります。「命」と「絆」、「ニッポ

ン」や「JC」目に見えぬものがはっきりと見えた、そんな1年だった気がし

ます。謹んで哀悼の意を表します。 
  

3月10日（土）日本JC第139回通常総会・3月11日（日）日本JC主催「復興

創造フォーラム」が、岩手は盛岡の地で開催されました。日本のエネル

ギーの在り方を考えるフォーラム・被災地の現状と今後の課題を現職

の大臣を交えてのフォーラム・そしてあの時と同刻の黙祷、宮城・福島

でかえらぬ人となった同志現役メンバー・炊出し・募金活動・今なお苦

しむ方々…皆様それぞれの１年が脳裏によぎりながらであったかと思

います。そして参加者全員1人ひとり1本1本献花を行い合同慰霊祭に

参加して参りました。 
  

メンバーの皆様にも辛い経験をなされた方がいらっしゃるのを存じ上げ

ております。しかしながら、決して負けない。自分の元気が復興の力。

己の活力が日本の力。そう信じ1日1日重ねていらっしゃることかと思い

ます。栃木県・うつのみや、宇都宮JCそして何より私たち１人ひとりが、

JCの仲間とJCの事業、JCの和をもって更なる復興につながる元気を発

信する１年を重ねてまいりましょう。 

 

 
 

 
  
春の足音が聞こえる中、皆様お忙しく、仕事に家庭にＪＣに勤しんで

いる事と思います。 

広報審査委員会は、現在関東地区のＤＶＤ撮影の真最中です、先

日は活気ある宇都宮をレンズに収めるべく、『ミヤコン』が行われる

街中へゴウ＾＾ いやはや、沢山の活気ある様子が撮れました、やっ

ぱりオリオン通りは、こうでないと、しかし街中に３０００人に男女が

集まるだけで街の様子は一辺しますね、少子高齢化の時代また中

心市街地の空洞化してるドーナッツ型の時代に街中に人を集めるの

は至難の業ですよね、とても貴重な事だと思います。 

加えてレディオベリーのにて『ライトニング宇都宮』と言う番組が始ま

りました、毎月第二周の月曜日の１８：１０～です、皆様チェックして

下さい。 

写真は、スタジオでドヤ顔の等委員会の前田副委員長ですWWWW

（ワラ） 
  
  
  
  
 
  
  
  

追伸：皆様のコンプランス・並びに財政審査への御協力に感謝しま

す。 

 
 

 
 
本年度、徳原委員長の元、日本青年会議所拡大委員会に出

向させて頂いております。 

川渕みどりです。 

日本JCへの出向は今回で2度目の出向となります。 

今年は、女性メンバー拡大に力を入れており、我が委員会に

も副委員長として女性が2名いらっしゃいます。 

お二人とも、長くJC活動をこなしている方ですごく力強く頼れる

先輩でもあり、 

お手本とするところも多くあるので、今回も出向を後押し下さっ

た皆様に感謝申し上げます。 

本年は、女性メンバー拡大という事で京都会議では、初の試

みとして「全国女子会」を開催させて頂きました。 

全国のLOMよりうちのLOMの女性メンバーを出したい。などの

お声を頂きまして、 

男子禁制の中盛大に開催され、中では非常に厳しい意見や

女性」ならではの意見もでました。 

その大好評の女子会は、7月のサマーコンファレンス、横浜の

地でも開催されます。 

サマコンの女子会には、ぜひ宇都宮の女性メンバーにも参加

して頂ければと思います。 

その他、地元宇都宮でも昨年末より栃木ブロック女子会を開

催させて頂きました。 

本年度も、年2回を目安に栃木ブロック女子会を開催する予定

です。 

女子会で出た意見などについては、出せる範囲で報告できた

らと思っておりますので、お楽しみに・・・（笑） 

いらっしゃ～い!! 
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東日本大震災から、はや１年。 
この１年あっという間な気がします。 
関東地区では、福島支援に決まりました。福
島では、あたりまえだが東日本大震災というよ
りは、原発での風評被害のほうが大問題。 
当委員会では、内藤委員長のもと、福島から
風評被害が少しでも減るように、なにができる
かを、考え微力ながら１年間がんばっていきた
いと思います。 
たかが１年何も変わらないかもしれませんが、
できることからやっていきたいと思います。 
１年間宜しくお願い致します。 
 
 

広報・審査委員会だより 

  
 
 
 
 
 
２月１６日に開催されました市長例会におきましては８３名のメ

ンバーと１４名のビジターの方々にお越しいただきまして宮ま

つり委員会メンバー一同、心より感謝申し上げます。 

 佐藤市長のご講演内容を参考に今後のＪＣ活動に少しでも

役立てていただければと思います。 

 また、８月には宇都宮の夏の風物詩、宮まつりが控えており

ます。委員会メンバーが一丸となって楽しい宮まつりを設営し

たいと思いますのでご協力のほどよろしくお願いいたします。 

               宮まつり委員会副委員長 福田 智之 

 

ありがとうございました！ 

 ３月宮発見例会のご案内 
 

  うつのみやを改めて見つめなおし、学び、 
  再発見する事を目的としたのが3月宮発見例会です。 
  例会内容と致しましては、うつのみやおもてなしプランの 
  発表、宮のもの知り達人検定の受験を予定しております。 
  是非、多くのメンバーの皆様のご出席と、 
  多くのビジター様へのお声掛けをよろしくお願い致します。 
 
     
 
 
 
 
    日時  ２０１２年３月１６日（金） 
  受付 １８時３０分  開会 １９時００分 
  終了 ２１時３０分 
  19時30分 うつのみやおもてなしプラン 発表 開始  
  20時20分 宮のもの知り達人検定 開始   
  21時05分 検定 終了 
 
  会場  コンセーレ（２F）アイリスホール 
 
  お問合せ 
  会員大会運営委員会  
  副委員長 小玉 将 090-8845-3298 
 

 
 

 目標達成まで・・・・     

あと 

新入会員さん 

いらっしゃ～い!! 宇都宮JCへようこそ!! 

新入会員さん 

清野 英仁 君  

大田原 正幸 君  
今月の新入会員さんは 

岡田 武久 君  

2５人 

小林 信貴 君  

 

 
   
   委員会： KAKUDAI委員会 

  氏名 ： 廣 田 勝 義 

 勤務先： 和田工業株式会社 

 皆さんこんにちわ。2012年度KAKUDAI委員会幹事の廣

田です。今年度は30人拡大という大きな目標に向かってス

タッフ一同、一丸となって頑張っています。みなさま一人でも

多くのビジターの紹介をよろしくお願いします。 

 さてそんな私が普段働く会社を紹介させていただきます。

当社は管工事業を営んでおります。管工事といって

も ？？？ って感じですよね。給排水・衛生設備、空調設備

という方がわかりやすいでしょうか？ 

普通に水やお湯が出て、衛生的に処理される。また快適な

室内空調。そんな普段あまり気にかけないようなことを、ま

じめに考え人と水と空気の調和をめざしている会社です。

設備でお困りの時は是非、ご相談ください。 

ビジネスコーナー 


